



República Centroafricana lista para alojar base militar rusa

- [6/6/2023](#)

La República Centroafricana (rca) está lista para acoger una base militar rusa capaz de albergar hasta 10.000 soldados, según el embajador de la nación en Rusia, León Dodonu-Punagaza, en una entrevista publicada el 29 de mayo.

The Central African Republic (CAR) is ready to host a Russian military base, said CAR Ambassador to Russia Leon Dodonu-Punagaza.

"We need a Russian military base, where from 5 to 10,000 soldiers could be located.... They could, if necessary, be used in other countries," he said pic.twitter.com/DSIzMcGNsd

— Markus Kartesalo (@MKartesalo) [May 29, 2023](#)

El establecimiento de una base rusa no sólo ayudará a alojar hasta 10.000 militares, sino que también reforzará la seguridad de la República Centroafricana, que experimenta una afluencia de refugiados que huyen de un Sudán desgarrado por la guerra, declaró Dodonu-Punagaza.

Franceses fuera, rusos dentro: la República Centroafricana, ex colonia francesa, busca la ayuda de los rusos debido al aumento de las tensiones con Francia. "Nuestro país es el primero de África que se resistió a los franceses", dijo el embajador en la entrevista.

En las últimas semanas, cuando Rusia nos entregó seis aviones militares, fueron los franceses los que empezaron a resentirse, gritando y vociferando. Pero esto no es asunto nuestro; nuestra cooperación con los rusos continuará.

—Léon Dodonu-Punagaza

En diciembre pasado, las 130 tropas francesas restantes abandonaron la capital del país, Bangui, debido a la creciente presencia de militares rusos.

¿Superpotencia rusa? Mercenarios rusos de la empresa militar privada Wagner Group están presentes en la República Centroafricana desde 2018, entrenando al ejército y combatiendo a los rebeldes. Rusia lleva años estableciendo bases militares en África, tratando de ganar más influencia en el continente. África es sólo una de las muchas regiones en las que Rusia está ampliando su presencia.

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha explicado cómo las profecías bíblicas de Ezequiel 38 y Apocalipsis 16 indican que Rusia seguirá aumentando su influencia bajo el mando del presidente ruso Vladimir Putin hasta convertirse en una superpotencia mundial. Conozca más leyendo nuestro artículo de tendencias "[El regreso de Rusia al estatus de superpotencia](#)".